

El Ayuntamiento de Fuente-Álamo le desea ¡Felices Fiestas!

Programa de festejos

Sábado, 28 de septiembre

22:45 h. Salida desde la Plaza de España.

Pasacalles para recoger a la Reina de las Fiestas 2024 por la Corte de Honor y las Autoridades, acompañados por la **Unión Musical de Fuente-Álamo.**

23:30 h. Patio de los Jubilados.

Acto de Coronación de la Reina de las Fiestas 2024 y puesta de Bandas de la Corte de Honor. Durante el acto se hará entrega del premio: Concurso Portada-Cartel del Libro de las Fiestas.

A continuación, amenizará la noche la **Orquesta "Miami Show"**, una agrupación excepcional que cautivará con su estilo dinámico y su talento incomparable, con un repertorio que abarca desde los clásicos más queridos hasta los éxitos más recientes.



Sábado, 5 de octubre.

16:45 h. Salida desde la Plaza de España.

Pasacalles con la Corte de Honor y Autoridades, junto con Unión Musical de Fuente-Álamo, para recoger a la Reina de Fiestas 2024. Se llegará a la Carretera de Yecla, donde dará comienzo el popular desfile de Carrozas y Charangas.

17:30 h. Carretera de Yecla.

Desfile de Carrozas y Charangas, amenizado por la Unión Musical de Fuente-Álamo, y las charangas "Sálvese quien beba", de Ontur, y "Los + Duros" de Chinchilla

Categorías de premios:

- 1º premio carroza adultos	250€
- 2º premio carroza adultos	150€
- 1º premio carroza infantil	250€
- 2º premio carroza infantil	150€
- 1º Premio mejor charanga adultos	150€
- 2º Premio mejor charanga adultos	100€
- 1º Premio mejor charanga infantil	150€
- 2º Premio mejor charanga infantil	100€

El jurado estará compuesto por la Corte de Honor

Salida desde la Carretera de Yecla, a la altura de la Avda. Grupo Escolar, en dirección a la Plaza de España por Avenida Doctor Pérez Gil. **SE RUEGA PUNTUALIDAD.** El desfile terminará en la Plaza España, es indispensable que TODAS LAS CARROZAS abandonen la Plaza al terminar pudiendo dejarlas en las inmediaciones de la Casa de la Cultura. Los participantes, ya sin carroza, pueden quedarse en el jardín mientras la lectura del Pregón de Fiestas

A continuación. Desde el balcón del Ayuntamiento, Apertura de las Fiestas Patronales 2024, con la tradicional Lectura del Pregón a cargo de nuestro Pregonero de Honor D. Marcial Marín Hellín.

Marcial Marín Hellín ha demostrado a lo largo de su vida ser un servidor público incansable y profundamente comprometido con el bienestar de la sociedad. Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales, desde sus inicios identificó su vocación en el servicio público, con el firme propósito de trabajar por el bien común y mejorar la vida de los ciudadanos. Este compromiso le ha llevado a ocupar cargos de máxima responsabilidad en la esfera política, destacando como concejal de nuestro municipio, diputado regional y senador, entre otros.

Su inquebrantable dedicación lo condujo a desempeñar un papel clave en la Consejería de Educación, Cultura y Deporte de Castilla-La Mancha, donde ocupó el cargo de consejero, gestionando una de las áreas más esenciales para el desarrollo de la comunidad. Su labor no pasó desapercibida y, gracias a su valía, pronto fue reconocido a nivel nacional. Así, dio el salto al Ministerio de Educación, Cultura y Deporte de España, donde fue nombrado secretario de Estado de Educación, Formación Profesional y Universidades, desde donde impulsó importantes reformas en el ámbito educativo.

Marcial Marín es un claro reflejo de la implicación, el compromiso y el arduo trabajo que caracterizan a los vecinos de Fuente Álamo. Gracias a su compromiso y dedicación al servicio público, en 2018 fue distinguido con la Gran Cruz de la Orden del Mérito Civil, un reconocimiento a su extraordinaria contribución al país. En Marcial encontramos no solo a un político de primer nivel, sino también a una persona que lleva a nuestro pueblo en lo más profundo de su corazón. Con cada uno de sus logros, ha elevado el nombre de Fuente Álamo, proyectando nuestra tierra allá donde ha ejercido sus responsabilidades.

00:00 h. Patio de los Jubilados.

"Orquesta Invictus", formada por 13 componentes y 6 de las mejores voces del país, este grupo musical no te dejará indiferente. Con un repertorio adaptado a la demanda musical actual, artistas con una larga trayectoria, impresionantes pantallas LED, el mejor sonido y música totalmente en

directo. Un gran momento para disfrutar y pasarlo en grande junto a los tuyos. Durante el descanso la Corte de Honor 2024 llevará a cabo la **entrega de premios del desfile** de Carrozas y Charangas.

Domingo, 6 de octubre.

10:30 h. Salida desde la Plaza de España.

Pasacalles con la Corte de Honor y Autoridades, junto con Unión Musical de Fuente-Álamo, para recoger a la Reina de Fiestas 2024.

17:30 h. Salida desde la Plaza Adolfo Suárez a la Puerta de la Iglesia.

Ofrenda de frutos y flores a San Dionisio Areopagita, donde se llevará a cabo la tradicional "pisá" de la uva y se le ofrecerá el primer mosto a nuestro Patrón. Acto amenizado por la la Unión Musical de Fuente-Álamo y el grupo de la localidad "Cuesta La Charca".

Lunes, 7 de octubre.

17:30 h. Patio de los Jubilados.

Día de la convivencia de nietos y abuelos, donde mayores y pequeños podrán disfrutar de una gran chocolatada, hinchables y diversión con todos los suyos.

Martes, 8 de octubre.

12:00 h. Campo de Fútbol Dioniso Alcaraz Puche.

Il Concurso de Arroces. Después del éxito del año anterior, volvemos a celebrar el II Concurso de Arroces. Prepara los ingredientes, el paellero, la cuchara... jy que no se te pase el arroz! Buen ambiente, buena gente y, sobre todo, buena comida. Amenizado por DJ´S Locales. Más información, carteles aparte.

00:00 h. Patio de los Jubilados.

"Orquesta Bazter". A las fiestas se les conoce por sus vísperas, y nuestras vísperas llevan el nombre de esta orquesta. Una verbena por encima de lo previsible, no puedes faltar al reencuentro.



Miércoles, 9 de octubre. San Dionisio Areopagita.

9:30 h. Diana floreada por la Unión Musical de Fuente Álamo.

11:15 h. Salida desde Plaza de España.

Pasacalles para recoger a la Reina de las Fiestas 2024, acompañados por las Autoridades, la Corte de Honor y la **Unión Musical de Fuente-Álamo.**

12:00 h. Celebración de la Santa Misa

Oficiada por nuestro párroco D. Miguel Giménez Moraga y acompañada por el **Coro de niños de la parroquia San Dionisio Areopagita.**

Posteriormente, Salida de la **Solemne Procesión** en honor a nuestro Patrón.

19:00 h. Patio de los jubilados.

Actuación de **Los Happys.** Tras el gran éxito del año pasado, vuelven a visitarnos con un gran espectáculo. Este grupo de versiones que arrasa en cada actuación, nos ofrecerá un espectáculo en el que repasarán el mejor pop español de diferentes décadas, incluyendo los éxitos más actuales.

21:30 h. Parque "El Cerrón".

Espectacular Castillo de Fuegos Artificiales en Honor a nuestro Santo Patrón San Dionisio Areopagita.

22:30 h. Patio de los Jubilados.

Revista de Variedades. Nueva revista de variedades adaptada a nuestros tiempos, espectáculo cargado de glamour, arte ,color y mucho humor y en cada show siempre habrá sorpresas.

Con la actuación de Sandra Bruman, Sheila Zamora, el ballet Al Alba y Lumaky

Jueves, 10 de octubre.

8:30 h. Salida desde el jardín.

Ruta de Senderismo. Como ya viene siendo tradición, el Club de senderismo de Fuente-Álamo organiza una ruta guiada por diferentes parajes de nuestro pueblo. <u>Más información carteles aparte.</u>

10:00 h. Jardín.

Talleres y juegos populares para los pequeños de nuestro pueblo

12:30 h. Jardín.

Juegos populares: tirar de la cuerda, carreras de sacos y nuestra popular subida a la cucaña.

Todo ello amenizado por nuestra charanga "Somos Los Que Estamos".

14:00 h. Patio de los jubilados.

Comida Solidaria. Este año colaboramos con nuestra querida Unión Músical de Fuente - Álamo. Una parte del coste de la entrada la destinaremos a que ellos puedan reformar y adecuar el local de ensayo. Precio por determinar. <u>Más información carteles aparte.</u>

17:30 h. Plaza de España.

Los Piratas. Teatro musical infantil, que nos ofrece un trepidante espectáculo que cuenta con música en directo, luchas de espadas, malabares de fuego y efectos con pirotecnia.

20:30 h. Parque "El Cerrón". Mirador Starlight

Observación con Telescopios. Con esta actividad podremos adentrarnos en la observación del cielo nocturno y explorar el fascinante mundo de la astronomía. A través del uso de telescopios, los participantes podrán disfrutar de una experiencia inolvidable observando la Luna, las estrellas y otros cuerpos celestes, guiados por expertos que explicarán los misterios del universo de una manera sencilla y emocionante.

Además, ¡puedes traerte tu picnic y cenar bajo las estrellas!

Viernes 11 de octubre

9:00 h. Campo de Tiro

Tiro al plato de carácter local. Los miembros de la Asociación de Cazadores, junto con aficionados al tiro podrán disfrutar de esta competición, donde los participantes demuestran sus destrezas en el manejo de la escopeta.

Organiza: Asociación de Cazadores de Fuente - Álamo

Colabora: Ayuntamiento de Fuente - Álamo. <u>Más información carteles</u> aparte.

16:30 h. Salida desde el Jardín

Quedada ciclista. Excelente manera de pasar tiempo en familia y amigos y promover la actividad física. Habrá rutas para diferentes edades y niveles. ¡Os animamos a disfrutar de una tarde llena de diversión y ejercicio!

00:00 h. Patio de los Jubilados.

Orquesta Diamante ShowBand. ¡Déjate sorprender por un espectáculo único! Con una mezcla explosiva de música vibrante y efectos impresionantes, esta orquesta transforma cada nota en pura magia. Vive una experiencia musical inolvidable que despierta emociones y enciende los sentidos.

Sábado 12 de octubre. Nuestra Señora del Pilar.

12:00 h. Misa en honor a la Virgen del Pilar.

18:00 h. Casa de la Cultura "Luis Sánchez Tárraga"

Teatro "Toc toc", una comedia de Laurent Baffie dirigida e interpretada por miembros de la O.N.C.E.

La obra desempeña una escena actual, ambientada en la sala de espera de una afamada psiquiatra, que trata como especialidad los trastornos obsesivos compulsivos. En esta sala de espera coinciden personajes de lo más variopinto e intentan amenizar la espera para su cita con la Doctora Cooper.

20:00 h. Patio de los jubilados.

Chocolatada. Se acaban nuestras fiestas, y las despedimos de una forma muy dulce, gracias al chocolate que nos preparan las asociaciones de Amas de Casa de nuestro pueblo.

21:30 h. Parque "El Cerrón".

Castillo de Fuegos Artificiales. ¡Despedimos nuestras fiestas con un castillo de fuegos artificiales espectacular! Un final brillante y mágico que iluminará el cielo con un deslumbrante desfile de luces y colores. No te pierdas esta despedida épica llena de emoción y esplendor.

23:30 h. Patio de los Jubilados

La Banda de Ases. Este grupo ofrece un espectáculo que hará que el público cante y baile desde el primer minuto con los grandes éxitos de la música Indie en español. Himnos que han marcado a varias generaciones reunidos en un mismo escenario con una cuidada puesta en escena y un excelente sonido.

Pero, ¡LA FIESTA NO SE ACABA! Continúa la noche con un Dj con los mejores temas.



Domingo 13 de octubre

10:30 h. Pabellón Polideportivo.

Peque-fútbol. ¡Ven a disfrutar de un emocionante partido de fútbol! Pequeños jugadores con grandes sueños se enfrentan en un divertido y animado encuentro, lleno de risas, energía y goles, contra la Escuela de Fútbol de Albatros de Yecla. Un evento perfecto para toda la familia donde la diversión y el espíritu deportivo están garantizados.

17:30 h. Campo de Fútbol Dioniso Alcaraz Puche

Veteranos en el Campo. Qué mejor evento para cerrar las fiestas que un partido de fútbol de nuestros veteranos contra CD Tintoralba de Higueruela. ¡No te lo pierdas!

NOTA: El Equipo de Gobierno se reserva el derecho a añadir, modificar, o suspender cualquier acto si circunstancias sanitarias o sobrevenidas así lo requiriesen, previo aviso por medio de Facebook, Bandomóvil, página web y carteles.